



La Feria del Campo 4.0 busca a las startups más innovadoras de la industria 'agritech'

Del 26 al 28 de noviembre, el encuentro acogerá el primer AgriTech Startup Forum, donde seleccionadas empresas emergentes presentarán su solución disruptiva para el sector agrario frente a inversores y potenciales partners

Las compañías que quieran dar a conocer su propuesta de valor pueden postular su candidatura hasta el 15 de octubre

Madrid, 24 de julio de 2024. – La [Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech 2024](#) se estrena del **26 al 28 de noviembre** en Málaga junto a la primera edición de la competición de emprendedores, [AgriTech Startup Forum](#). La cita tiene el objetivo de ser el escaparate nacional en el que se den a conocer las empresas emergentes que están revolucionando los procesos, modelos y técnicas en la industria agroalimentaria a partir de la innovación.

Para ello, AgriTech Startup Forum, que busca ser el punto de encuentro de referencia para este mercado en expansión, ha abierto su convocatoria a fin de recibir propuestas tecnológicas por parte del talento emergente, que hayan logrado transformar el ámbito agrícola. Las startups pueden participar exponiendo sus soluciones de última generación basadas en sensorización, IoT, teledetección, biofertilizantes, bioseguridad, mapeo de cultivos, automatización, conectividad, IA & Datos, drones, riego inteligente, biotecnología, cadena de suministro, monitoreo meteorológico o detección de enfermedades, entre otras.

A partir de las candidaturas recibidas, se seleccionarán un total de 200 compañías que tendrán la oportunidad de presentar sus proyectos ante fondos, *corporate ventures* internacionales, potenciales socios e inversores, que acudirán a Expo Agritech 2024 en búsqueda de las iniciativas tecnológicas dirigidas a la agricultura más punteras. El ganador y finalistas de AgriTech Startup Forum tendrán acceso a diferentes premios y programas de aceleración, mentoring o formación que les ayudarán a escalar su negocio y a testarlo en la industria. Las empresas interesadas en participar pueden [inscribir su solicitud aquí](#) hasta el próximo 15 de octubre.

Alberto Planas, director de la Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech 2024, destaca que *“ante la digitalización de los terrenos de cultivo y fincas agrícolas que estamos viendo, resulta crucial poner en valor los proyectos, servicios o productos que parten de las empresas más pequeñas y que centran su actividad en la innovación. En este contexto, AgriTech Startup Forum nace para impulsar a las startups como potentes actores que promueven la disrupción, además de contribuir a su posicionamiento como referentes en la revolución del campo 4.0”*.

Málaga, epicentro del agritech del 26 al 28 de noviembre

Más de **8.000 profesionales del sector agrícola** se reunirán en Málaga en la primera edición de la Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech 2024. Bajo el lema 'Sembrando la Innovación para un



campo 4.0', el evento presentará las herramientas más innovadoras y los casos de éxito que están ayudando al sector a entender mejor las nuevas demandas y a ser más competitivo, de la mano de más de **170 firmas expositoras y 260 expertos** de todo el mundo.

Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech (26-28 de noviembre de 2024, FYCMA – Málaga): es un evento organizado por NEBEXT, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica como DES – Digital Enterprise Show, Food 4 Future – Expo Foodtech, HIP – Horeca Profesional Expo o Auténtica. La Feria del Campo 4.0 es una Expo y un Congreso anual para los principales actores de la cadena de valor de la industria agraria, que buscan las últimas soluciones tecnológicas, productos y servicios para digitalizar sus explotaciones a fin de que sean más competitivas, eficientes y sostenibles. El evento cuenta con el apoyo de apoyo de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y de los Fondos Europeos, entre otros.